

Letzte Premiere vor Sanierung der Kulturwerkstatt

Kaufbeuren – Am Samstag, 16. September, steigt um 19.30 Uhr die letzte Premiere in der „alten Kulturwerkstatt“ vor der Sanierung – „Füchse lügen nicht“ (8+) von Ulrich Hub. „Wir verabschieden uns mit einer rasanten Komödie über Lügen und bittere Wahrheiten. Eine Parabel zum Thema Täuschung, Freundschaft und Selbstbestimmung“, heißt es in der Ankündigung der Kulturwerkstatt. Zum Inhalt: In der „Animal Lounge“ eines Flughafens sitzen Panda, Affe, Gans, Tiger, geklonte Schafe und warten auf ihren Flug. Nichts geht mehr und keiner weiß, warum. Alle sind gereizt und wollen eigentlich nur eines: weg, und zwar in verschiedene Richtungen. Plötzlich taucht ein Fuchs auf, der sich als Abenteurer und Entertainer entpuppt. Warum die Stimmung dann von einem Moment auf den anderen kippt, ist bei der Premiere sowie an fünf weiteren Vorstellungstagen zu erleben. Infos zu Tickets und Vorverkaufsstellen sind online zu finden unter www.kulturwerkstatt.eu. kb